

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE

MAIMON

**Boletín Enero-Marzo-
2025**

COMPROBANTE DE PAGO

enero



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE

MAIMON

Ciudad Escoturística

Lunes 6 de Enero del 2025.

El Alcalde Nissael Luzón, continúa trabajando sin descanso día tras día.

Hoy nos trasladamos al Sector Nuevo Yagal, para dar

mantenimiento a la calle Principal, la cual conecta a este sector con el resto del Pueblo y Permite el acceso a todos los lugares de este populoso sector.

Alcaldia Municipal Maimón.



UNA REINA EN 3 DÍAS

Reina Carnaval Maimón 2025

CASTING *Oficial*

CASTING Y PRUEBA DE TALENTO

17 Y 18 DE ENERO

SELECCIÓN DE LA REINA

19 DE ENERO

¡Convocatoria Abierta!

Casting para la Reina del Carnaval Maimón 2025

¡Una Reina en 3 Días!

¿Estás lista para representar la cultura y el espíritu del Carnaval Maimón 2025? ¡Te estamos buscando! Participa en nuestro casting y demuestra tu talento, elegancia y carisma. ¡Inscríbete ahora y sé parte de esta gran celebración!

¡Te esperamos!

Fecha del Casting: 17 y 18 de enero

Hora: 9:00am hasta las 8:00pm

Elección Final: 19 de enero

Ubicación: Consejo Municipal de Maimón

¡Haz historia y conviértete en la Reina del Carnaval Maimón 2025!



Jueves 9 de Enero 2024.

En la mañana de hoy, el Alcalde Nissael Luzón, sostuvo una importante reunión con la comisión técnica del Distrito Educativo 16-05, encargada de los preparativos de las fechas patrias que se esperan a finales de este mes.

La comisión, en conjunto Al Alcalde, intercambiaron ideas respecto a la conmemoración del 212 Aniversario del Natalicio del Patricio Juan Pablo Duarte, fecha En la que se resalta la Labor Patriótica dejada como herencia al pueblo Dominicano por parte del Padre de la Patria, Juan Pablo Duarte.

Esta comisión estuvo encabezada por la

Licda. Andrea Alvares, coordinadora nivel secundario.

Licda Aracelis Galán Día, coordinadora técnico profesional y modalidad en arte.

Licda Eduvigis Gómez, técnica artística.

Licda Maris Morales, técnica ciencia sociales.

Alcaldía Municipal Maimón.

Alcalde Nissael Luzón, Gestión 2024 2028.

Departamento de Prensa Y Propaganda.

No te quedes sin tu
seguro SENASA
subsidiado, gracias
al Gobierno del
Presidente Luis
Abinader.

Mañana en nuestra
alcaldía de Maimon,
desde las 8:00 am
en adelante.
seguimos
trabajando.

#JornadaSenasaAlc
aldiaMaimon

#NoLeVamosABaja
r



 **SeNaSa**

JORNADA DE AFILIACION

MIERCOLES 15 DE ENERO
SALON MUNICIPAL DE REGIDORES
A PARTIR DE LAS 8:30AM

 **AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE**
MAIMON
Ciudad Esculturística

**iguen los trabajos de
iluminación en todo el
Municipio Maimón.
Esto garantiza una mayor
seguridad para los
Municipales, evitando
accidentes, actos
vandálicos y, sobre todo,
una mayor armonía visual
qué adorna las calles con
una mejor iluminación.
Seguimos Trabajando.**



**Te esperamos este
próximo domingo
16 de febrero,
gracias a la
Alcaldía Municipal
Maimón, su
Alcalde Nissael
Luzón, y Lotedom,
para que disfrutes
de Flow 28.**

Te esperamos.

**Gracias a Lotedom
Y Orlando
Martínez.**



**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MAIMÓN**

**Comite Carnaval Maimón
(COCAMA)**

Presenta:

Flow-28

DOM

16

Febrero

9:PM

Parque Municipal Maimón

Invita:

LOTEDOM

febrero

No te puedes perder este super concierto, que tiene preparado para todo el pueblo, El Ayuntamiento Maimon, con el mejor exponente de música Urbana del país, El Lápiz Consciente A partir de las 9 de noche, este próximo Domingo 23, te esperamos. Gracias al Ministerio de Turismo. pueda valorar esta gestión.



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MAIMÓN

Comite Carnaval Maimón
(COCAMA)

Presenta:

Lapiz Consciente

DOM 23

Febrero
9:PM

Parque Municipal Maimón

Invita:

DIO WEAR

febrero



Miércoles 26 de Febrero del 2025.

En la mañana de este miércoles 26, el Alcalde Nissael Luzón, Acompañado del concejo de regidores y su Vice Alcaldeza, agradecieron al municipio por el gran apoyo brindado al carnaval Maimón 2025, resaltando el buen comportamiento, el orden y la disciplina con la que se ha manejado la población en sentido general.

Por otro lado, cuando se le preguntó respecto a la desfile carnvalezco, señaló que este, será realizado por los grupos y comparsan qué lo conforman, dentro del perímetro reglamentario, establecido y dispuesto por la dirección del comité organizador y la Alcaldía en pleno, Enfatizó.

También señaló, que con esto se busca salvaguardar la integridad de los participantes, reduciendo el riesgo de impaces, accidentes o contratiempos qué pudieran afectar la culminación del carnaval.

Alcalde Nissael Luzón, Gestión 2024 2028

Departamento de Prensa Y Propaganda.

febrero

El Alcalde Nissael Luzón en conjunto a la Regidora Yudelka Rodríguez, hacen entrega formal de un cheque de 30 mil pesos, a la Reyna Del Carnaval Maimón 2025, Justin Corporán.
Agradecemos infinitamente la participación y entrega de nuestra querida Reyna Justin, por su gran puesta en escena, la claridad al expresar palabras al público, su puntualidad y disciplina. ¡Gracias por ser Nuestra Reyna!



febrero



Sabado 8 de Marzo del 2025.

Tres Días de Duelo Municipal en Maimón por el Fallecimiento del Exalcalde Ramón Disla

El Ayuntamiento del Municipio Maimón, bajo la dirección del Alcalde Nissael Luzón, realizó una sesión extraordinaria en la que se declaró tres días de duelo municipal por el fallecimiento del exalcalde Ramón Disla.

Ramón Disla, quien desempeñó un papel fundamental en el desarrollo del municipio, deja un legado de servicio y compromiso con la comunidad. En reconocimiento a su trayectoria y contribuciones, las banderas permanecerán a media asta durante el período de duelo, dando inicio a partir del Lunes 10 del mes en curso.

El Alcalde expresó sus condolencias a los familiares y allegados de Ramón Disla, destacando su entrega y dedicación al bienestar de Maimón. La comunidad se une en solidaridad para honrar su memoria y reconocer su impacto en la historia del municipio.

Durante estos días de duelo, se invita a la población a recordar y rendir homenaje a quien fuera una figura clave en la transformación y crecimiento de Maimón.

**Sabado 15 de Marzo
2025.**

Luego de decenas de denuncias echas por diferentes municipales a través de varias plataformas, donde se requería la reparación de un postel luz Ubicado justo en la esquina del Cuartel de Policía Nacional aquí en municipio Maimón, La Alcaldía Municipal y Su Alcalde Nissael Luzón, atendieron al llamado y de inmediato ordenaron su reparación.

Nissael Luzón, un Alcalde que escucha su pueblo.



Antes

Despues





Maimón, Monseñor Nouel – 15 de marzo de 2025

Los residentes del municipio de Maimón celebran el inicio del recapeo de la calle Duarte, específicamente en el tramo ubicado frente al Residencial Hollywood. Esta obra, gestionada por el Alcalde Nissael Luzón, busca mejorar la circulación vehicular y la seguridad de los transeúntes en una de las vías más transitadas de la zona.

El deterioro del pavimento en este sector había sido motivo de preocupación para los ciudadanos, quienes en múltiples ocasiones manifestaron la necesidad de su reparación. Con estos trabajos de asfaltado, se espera optimizar la movilidad y contribuir al embellecimiento del entorno, beneficiando tanto a los residentes como a los comerciantes del área.

El Alcalde Nissael Luzón ha informado que los trabajos avanzan a buen ritmo y exhorta a la comunidad a tener paciencia durante el proceso, ya que el objetivo es garantizar una vía en óptimas condiciones para el bienestar de todos.

Alcalde Nissael Luzón, Gestión 2024 2028.



En la actualidad, la Alcaldía Municipal de Maimón se encuentra ejecutando las obras finales de asfaltado en el sector Vista Hermosa, completando así el acondicionamiento integral del barrio. Expresamos nuestro agradecimiento al Presidente Luis Abinader y al Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) por el apoyo brindado en el mejoramiento de las calles del municipio.



Continúan los Trabajos de Acondicionamiento de Calles en el Sector El Paraíso

Gracias al compromiso de la Alcaldía del Municipio Maimón y la gestión del alcalde Nissael Luzón, avanzan los trabajos de acondicionamiento de calles en el sector El Paraíso, próximo al nuevo Yagal.

Estas mejoras representan un paso importante para el desarrollo de la comunidad, facilitando el tránsito y elevando la calidad de vida de los residentes. La Alcaldía reafirma su compromiso con el bienestar de todos, trabajando día a día por un Maimón más accesible y moderno.

¡Seguimos avanzando juntos!



Galaxy S21 Ultra 5G

Hoy dejamos asfaltada la última calle en Vista Hermosa que baja a la Duarte, justo frente a la Defensa Civil.

Seguimos trabajando para transformar nuestra comunidad. ¡Vista Hermosa cambia! Gracias a la Alcaldía y a su alcalde Nissael Luzón por hacer esto posible.



Alcaldía de Maimón Apoya el Deporte con Importante Aporte al Torneo de Baloncesto Superior Maimón Provincia Monseñor Nouel. Sabado 22 de marzo 2025.

En un firme compromiso con el desarrollo deportivo del municipio, la Alcaldía de Maimón, encabezada por el alcalde Nissael Luzón, realizó la entrega de un cheque por la suma de 80 mil pesos para apoyar la celebración del 18.º Torneo de Baloncesto Superior con Refuerzos.

Este aporte reafirma el respaldo de la gestión municipal al talento local y al fortalecimiento del deporte como una vía de integración y crecimiento para la juventud de Maimón.

El torneo, que reúne a destacados equipos y jugadores, es una de las principales actividades deportivas del municipio, promoviendo la sana competencia y el espíritu deportivo en la comunidad.

La Alcaldía de Maimón continúa apostando al desarrollo del deporte como una herramienta clave para la educación, la disciplina y la unión entre los ciudadanos.

Nissael Luzón Alcalde Gestión 2024 2028.

Departamento de Prensa y Propaganda.



La Alcaldía del Municipio de Maimón, bajo la gestión del alcalde Nissael Luzón, continúa transformando la infraestructura local con la ejecución del tan esperado asfaltado de una calle que llevaba más de 37 años en condiciones precarias.

Este importante proyecto responde a una necesidad histórica de la comunidad, cuyos residentes habían esperado por décadas la adecuación de esta vía fundamental para la movilidad y el desarrollo del municipio. Gracias a la visión y compromiso del alcalde Luzón, la espera ha terminado, y hoy los ciudadanos pueden disfrutar de una calle renovada que mejora significativamente la calidad de vida y el tránsito en la zona.

El asfaltado no solo facilita el acceso y la circulación de vehículos y peatones, sino que también contribuye al embellecimiento urbano, el fortalecimiento del comercio local y la seguridad vial. La obra es un testimonio del trabajo eficiente y transparente de la Alcaldía de Maimón, que sigue cumpliendo con su compromiso de modernizar las infraestructuras del municipio y responder a las necesidades de su gente.

El alcalde Nissael Luzón reafirmó su determinación de continuar ejecutando proyectos de impacto social y comunitario, asegurando que la transformación de Maimón es una realidad que avanza con hechos concretos. "Hoy hacemos justicia con esta calle que durante más de 37 años esperó por su asfaltado. Seguimos trabajando sin descanso para garantizar que cada sector de nuestro municipio reciba las mejoras que merece", expresó el edil.

Con acciones como esta, la Alcaldía de Maimón demuestra que el progreso no se detiene y que, con una gestión comprometida, es posible construir un municipio más próspero y digno para todos sus habitantes.